

DESDE EL PORTAL

Respeto a contribuyentes



POR **ÁNGEL SORIANO**

Sin duda, el secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, recoge las inquietudes de la sociedad mexicana al anunciar ocho puntos la vigencia del acuerdo de Certidumbre Tributaria cuyo punto principal es el compromiso del gobierno federal de no incrementar impuestos ni generar nuevos gravámenes en lo que resta del sexenio.

En Palacio Nacional, Videgaray, acompañado del gabinete, los secretarios de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**; Turismo, **Claudia Ruiz Massieu**; Desarrollo Social, Rosario Robles, y de Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza** señaló que el primer punto es no volver a modificar la legislación tributaria; 2o. combatir la evasión fiscal y promover la formalidad; 3o. respetar los derechos de los contribuyentes, y 4o. mejorar la eficiencia del gasto público.

El quinto punto es llevar al déficit público hacia una trayectoria decreciente; el sexto establece que si hay un evento extraordinario en la economía se podrán proponer modificaciones fiscales; el séptimo aclara que el régimen fiscal se podrá modifi-

car con las leyes secundarias de la reforma energética, y por último, una comunicación permanente con la sociedad civil.

Consideramos que una de las principales inquietudes de los contribuyentes es la zozobra permanente entre si habrá o no nuevos gravámenes y al establecerse el compromiso de que no los habrá, se da confianza y certidumbre en los sectores de la producción para planear a corto y largo plazos con una oferta gubernamental de ese tipo. El diálogo permanente con la sociedad ofrecida por **Videgaray** es fundamental, pues ello contribuirá a reducir la distancia entre el poder público y los causantes para recuperar la confianza cada vez más deteriorada.

TURBULENCIAS Piden cárcel para Miguel Ángel Yunes

El Colegio Nacional de Abogados Penalistas en un desplegado demanda cárcel para el veracruzano **Miguel Ángel Yunes Linares**, ligado a grupos políticos, económicos, partidistas y, ahora criminales que dan cuenta del origen de su cuantiosa fortuna; habrá que investigar los datos que proporciona el dirigente **Jorge Reyes Peralta** y aclarar las dudas al respecto...

A propuesta del presidente de la Comisión de Educación del Congreso, Salomón **Fernández Rosales**, con el apoyo de los diputados del PRI y del PAN, la 72 legislatura de Michoacán incluyó para discusión y aprobación en su caso de la Ley General de Educación del Estado, lo cual provocó un zipizape en las inmediaciones

del Congreso ante las protestas del magisterio disidente que obligó a las fuerzas federales estacionadas en la entidad, a intervenir para apaciguar los ánimos... Acuerdos en materia de seguridad social, pública, desarrollo social, educación y hacendarios lograron los integrantes de la Conago, presidida por el gobernador **Rafael Moreno Valle**, reunidos en Puebla ante la presencia del presidente **Enrique Peña Nieto** y el secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, con la asistencia además del jefe de Gobierno del DF, **Miguel Ángel Mancera**... Seculta reforzará sus actividades en el Museo Comunitario de Teotitlán del Valle para impulsar una nueva dinámica de desarrollo e impacto social, informó el titular de la dependencia, **Francisco Martínez Neri**, durante una visita al lugar... El cuerpo diplomático acreditado en México conoció las obras de remodelación que se realizan en la residencial Polanco, sede de la mayor parte de las embajadas en nuestro país...

www.revista-brecha.com
vidanacional@yahoo.com.mx

Consideramos que una de las principales inquietudes de los contribuyentes es la zozobra permanente entre si habrá o no nuevos gravámenes y al establecerse el compromiso de que no los habrá, se da confianza y certidumbre en los sectores de la producción para planear a corto y largo plazos con una oferta gubernamental de ese tipo

